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Der Senator für Inneres          Bremen, 24.08.2018 

Herr Robert Jahn 

 Tel. Nr. 361- 16723 

 

 

Vorlage für die Sitzung der  

STAATLICHEN Deputation für Inneres  

am 13.09.2018 

 

 

 

 

Vorlage Nr. 19/199 

 

Zu Punkt 4 Teil A der Tagesordnung 

 

 

Bericht zur Polizeireform  - Sachstandsbericht 

 

 

A. Problem 

 

Die Deputation für Inneres hat am 08.02.2018 den Sachstandsbericht des Senators für Inne-

res zur Polizeireform zur Kenntnis genommen und den Senator für Inneres um eine Fort-

schreibung des Berichts gebeten.  

 

B. Lösung 

 

Der Senator für Inneres unterrichtet die Deputation für Inneres mit dem anliegenden Sach-

standsbericht über den aktuellen Stand der Umsetzung der Polizeireform. 

 

Zusammenfassend lassen sich folgende wesentlichen Eckpunkte benennen: 

 

 Die konzeptionellen Planungen für den Organisationsaufbau sind abgeschlossen.  

 Die Stellenbesetzungsverfahren sind eingeleitet bzw. stehen unmittelbar vor der Aus-

schreibung. 

 Die Organisation arbeitet bereits in der neuen Struktur, teilweise mit kommissarischen 

Besetzungen. 

 Erste Umbauarbeiten zur Einführung der zentralisierten Anzeigenaufnahme sind bereits 

abgeschlossen bzw.  erforderlichen Baumaßnahmen werden bis zum Ende des Jahres 

abgeschlossen, so dass die zentralisierte Anzeigenaufnahme voraussichtlich Anfang 

2019 umgesetzt werden kann.  

 Die vollständige Nachbesetzung der kontaktpolizeilichen Stellen ist aufgrund der hohen 

Anzahl von Pensionierungen und des nur sukzessiv wachsenden Personalkörpers der 
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Polizei Bremen bis 2020 zu erwarten und wird bedarfsorientiert erfolgen. Zum 4. Quartal 

2018 ist die Besetzung von 12 freien KOP-Stellen geplant. 

 Ein zukunftsweisendes gesamtheitliches Standortkonzept ist zwischenzeitlich erarbeitet 

worden und erste Umzüge werden vollzogen. Die Finanzierung der geplanten Bau- und 

Umsetzungsmaßnahmen muss stufenweise nach erfolgter Konkretisierung der Kosten 

jeweils im Rahmen von Befassungen von Senat, Deputation und Haushalts- und Finanz-

ausschuss abgesichert werden. 

 Aktuell wird u.a. die Möglichkeit einer Nutzung freier Flächen am Bahnhof geprüft.  

 Die technische Anpassung an die Neuorganisation läuft, wird aber zur vollständigen Um-

setzung noch einige Zeit in Anspruch nehmen. 

 

C. Beschlussvorschlag 

 

Die staatliche Deputation für Inneres nimmt den Bericht des Senators für Inneres zur 

Kenntnis. 

 

 


